

## Agosto 5 de 2020

## Estimados Ancianos y Asesores de Village:

Es con tristeza y paz que les escribo esta carta para informarles de mi renuncia como Pastor Principal de la Iglesia Village.

Como muchos de ustedes saben, he luchado con problemas de salud durante años, y que recientemente fui diagnosticado con la enfermedad del Crohn. Aunque pude manejar mis problemas de salud en el pasado, las demandas del rol como Pastor Principal en una iglesia multicultural tan grande han impuesto a mi cuerpo hasta el punto de no poder cumplir con los deberes requeridos de este nivel de liderazgo a largo plazo y a la vez mantener mi salud. Por esta razón, Tamara y yo hemos reconocido en oración que mi enfermedad de Crohn es la forma en que Dios nos dice que El nos está moviendo hacia algo diferente y que ser un Pastor Principal de una gran iglesia corporativa ya no está en sus planes para nuestra familia.

Durante nuestro tiempo aquí en Village, hemos visto a Dios moverse de maneras maravillosas y hermosas. Sin embargo, al darnos cuenta de que no podíamos ver a Dios reteniéndonos aquí a largo plazo, sentimos que era urgente hacerles saber esto a los ancianos y al personal antes de la temporada de otoño, para permitirles la mayor cantidad de tiempo, planificación y reestructuración necesaria para ayudar a que nuestra transición fuera lo más mínima y fluida posible para la iglesia.

Hay muchos sueños, esperanzas y metas a largo plazo que dejaremos sin realizar y sin terminar en Village, pero esperamos que la temporada que hemos estado aquí como familia haya sido parte del trabajo de Dios para ayudar a Village a realizar más plenamente su visión de ser. una comunidad multicultural en Cristo. Nuestro deseo es continuar sirviendo a Village lo mejor que podamos mientras hacemos la transición para minimizar el impacto negativo de este gran cambio en la congregación. Nuestras hijas siguen entusiasmadas y apasionadas por seguir sirviendo y siendo parte de la comunidad de Village incluso después de que finalice nuestro período de transición.

Celebramos las cosas que el Señor ha hecho en y a través de Village. Los amamos y estamos agradecidos de tener este otoño para hacer esta transición y preparar a Village de la mejor manera posible para este próximo capítulo. Ha sido un honor servir en Village. Que Dios continúe enseñándoles, guiándoles y bendiciéndoles mientras lo siguen en amor, gracia y justicia.

Nuestro más sincero agradecimiento, Ken y Tamara